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- Bonjour, alors, tu l'a vu cette lettre d'infos? Parlent-ils au moins des stands?

- Oui ! Ils disent que les stands disposeront de tables en L d'une longueur totale de 7ml environ, 3  
chaises, des branchements électriques, etc. Il y aura même la possibilité de stoker des affaires dans  
les bâtiments.

-Et le développement durable?

-Tu sais bien que tout le monde est invité à apporter des gobelets recyclables. Il faudra faire le tri 
des déchets, jeter les mégots de cigarettes à dans les récipients prévus à cet effet. Les responsables 
de la restauration ont prévus des produits locaux pour les repas. Même  l'accessibilité Handicapés 
a été améliorée. Tu sais le DD comme on dit, c’est l’affaire de chacun.

-Alors on ne parle plus de sécurité routière? ni des navettes.

- Mais si, ils y ont pensé mais ils misent sur l'organisation et la responsabilité de chacun, car il y a  
deux ans il n'y avait pratiquement personne dans les navettes pour Déols. Par contre, ils en ont  
prévu une pour amener à la cavalcade les gens qui sont sur le site.

- Je te trouve bien pessimiste.

- Non, mais j'aime bien savoir ou je vais et dans quelles conditions.

- Ne t'inquiètes pas,  depuis 2001 la CPC a toujours assumé, ils sont super cool ???? mais très 
attentif et sympa. J'ai d’ailleurs une bonne nouvelle, l'assainissement est terminé, plus de 
gouttières qui coulent sur le sol, mais il n'est pas prévu qu’il pleuve et… finis les désagréments 
des toilettes qui débordent, il y aura un vrai bloc sanitaire.

- Tu crois qu'ils auront assez de bénévoles pour tout préparer?



- Oui! Il y en a assez. Tout est une question d’organisation. Et avec plusieurs week-ends travaux 
avec les bénévoles, les aménagements avancent, nous avons même eu des couturières qui ont 
confectionné les rideaux de scène.

-J’espère qu’ils sont reconnus et remerciés au moins?

- Oui. Il est vrai que l'on ne peut pas tous les citer, au risque d'en oublier, mais il faut être 
conscient du travail important qu’ils accomplissent avec sérieux mais toujours dans la bonne 
humeur.

- Tu ne peux pas m'en citer quelques-uns?

-Pourquoi pas, il y a Serge RIVIERE et son épouse Nicole, actifs libérés habitants Vatan, pour 
qui le domaine de La Chesnaye est devenu une seconde vie.
 Et puis Christian un retraité d'Arras, grand brico leur devant l’éternel, Eric un OPA du 17 
notre mécano de service grâce à qui beaucoup d’engins  fonctionnent, et tous les autres: 
Laurence, Rodolphe, Germaine, Claude, Marie-François, Delphine, Eric, Muriel, Joêlle, 
Bruna, Nathalie, Serge, Sylvie,Marie-Jo,....pour ne citer qu’eux, car il ne faut pas non plus 
oublier nos prédécesseurs.

-Ah, me voilà rassuré, mais le programme, quand allons-nous le connaitre

- Il est sur le site de la fédé, et je le mets en annexe de ce mot, il s'agit de la programmation 
générale des trois jours, d’autre part, il est donné  rendez-vous aux artistes qui ont reçu la 
répartition des numéros directement, vendredi à 15h pour la mise en place technique. Il faut 
être prêt.
 Je te précise aussi  qu'ils nous ont prévu un cadeau en nous offrant des concerts et des 
animations professionnelles, en reconnaissance de notre participation.
 Ils ont bien conscience que sans nous il n'y aurait pas de fête.

- Tu ne vois rien d'autre?

- Non, cette édition 2012 devrait être aussi exceptionnelle que les précédentes, et pour faire un 
peu de culture, si je m'en réfère au ciel cette année, nous avons pu observer les planètes Saturne 
, Jupiter et aussi Mars. Et l'autre jour, ce fut Vénus qui est passée devant le soleil  Etonnant! 
Non? Comme nous tous en fait.

Merci de votre attention
Rendez-vous le 22 juin

(la CPC)


